

# Junge Räte gesucht

**Ende Mai sind Wahlen für den Jugendrat Worb**

**Noch ist die Anmeldefrist für den Jugendrat Worb nicht abgelaufen. Die Verantwortlichen sind optimistisch, genügend Kandidatinnen und Kandidaten zu finden.**

sbw. Am 13. März hat der Grosse Gemeinderat (GGR) Worb der Einführung eines Jugendrates zugestimmt. Gleich danach hat die Kandidatensuche begonnen. Schülerinnen und Schüler zu erreichen, sei relativ einfach, sagt Jonathan Gimmel, Mitglied im GGR und in der Arbeitsgruppe Jugendrat. In grossen Schulhäusern hätten sie in jeder Klasse zwei Delegierte informiert, damit diese ihre Kollegen ins Bild setzen und ihnen den Jugendrat schmackhaft machen konnten. «Wir haben das Gefühl, dass dieser Weg sinnvoll ist und klappt, obwohl noch ungewiss ist, wie viele sich melden werden», betont Gimmel. In den kleineren Schulhäusern in den Aussenbezirken hätten sie den Ju-

gendrat selber vorgestellt. Schwieriger sei es, Jugendliche ausserhalb der Schule (Gymnasiasten, Lehrlinge...) zu erreichen, erklärt Jonathan Gimmel. Für diese habe eine Veranstaltung im Jugendtreff stattgefunden. Elf Kandidatinnen und Kandidaten hätten sich bisher gemeldet, die Frist laufe jedoch erst Ende April ab. Interessierte können sich also noch beim Jugendtreff Worb, 031 839 66 68, melden.

Im Worber Jugendrat sind mindestens 30 und höchstens 40 Sitze zu besetzen. Wählen und sich wählen lassen können Jugendliche vom 14. bis zum 18. Altersjahr. Die Wahl findet vom 31. Mai bis am 2. Juni statt. Die Listen – vorgesehen ist eine mit Schülern und eine mit älteren Kandidaten – können entweder zurückgeschickt oder in eine Urne in den Schulhäusern geworfen werden. Ein Wahlbüchlein, in dem sich alle Kandidatinnen und Kandidaten vorstellen, wird bereits am 10. Mai verschickt. Vorgesehen ist zudem eine Wahlveranstaltung, doch ob dies zeitlich noch drinliege, stehe noch nicht fest, sagt Jonathan Gimmel.